

# 一燈

ITTOU-RISSHI  
NO KAI

# 一燈立志の会

いっとうりっしのかい



## 活動報告

第5号

高知県議会議員 大石宗政報告

# 大石宗政の 土佐日記

発行／高知県議会「一燈立志の会」発行日／二〇二三年二月

# 令和4年が始まる!!

令和4年、壬寅の年が始まりました。

昨年は一昨年から猛威を振るっているコロナ感染症と戦いつつ、ウィズコロナの新たな取り組みも随所でスタートした年になりました。壬寅の壬という漢字は「生まれる」寅は「育つ」という意味であることから、今年は昨年始まった新たな取り組みを更に成長させていく一年にしなければなりません。

## 県議会の任期も 第4コーナーへ

2019年春に県議会に復帰させて頂いてから約3年になります。任期4年の間に県議会では16回の定例会がありますが、そのうち11回が終わり、残すところあと5回となりました。

そのうち本会議に登壇出来るのはおそらく後3回、県政の発展に繋がる実効性のある質問が出来るように、日頃の政策調査なども更に注力して行く所存です。次回は2月定例会、3月3日の本会議で登壇予定です。是非県議会において下さい！



令和4年 近々の主なイベントについて

### 県政巡業 東部場所

● 2月9日(水) 8寺0（予定）  
新型コロナウイルス感染症拡大のため中止

### 県政巡業 冬場所

● 2月15日(火) 18時30分  
高知クロスポイント  
高知市はりまや町1-5-1  
デンテック・ミナルビルB1

ゲストに歴史家であり板垣退助研究の第一人者公文豪先生をゲストにお迎えし「板垣退助と土佐精神」と題したトークイベントを行います！  
(映像配信あり)  
※コロナ感染症拡大のため1月28日より日程変更



### 県議会本会議質問戦

● 3月3日(木) 13時〜(予定)

● 高知県議会 高知市丸の内1-2-20

会派一燈立志の会を代表し、本会議で質問に立つ予定です！  
(傍聴可能・映像配信あり)

ご参加頂ける方は資料の準備等もありますので、事務所までご連絡頂ければ幸いです。

高知県議会  
一燈立志の会控え室  
Tel.088-823-9087

大石宗事務所 [高知市山ノ端町218-1]  
Tel.088-803-5019 Fax.088-823-5013  
Mail info@oishi-shu.com

## 高知県の コロナ対策

医療病床や宿泊療養施設の確保、影響を受けた事業者の皆さんへの支援など行って来ましたが、第六波の拡大を受けてPCR・抗原検査の無料検査場の設置も進めています。

写真は高知市西敷地



# 今年の最重要政策

その中で、今年私が最も注目している政策が「デジタル田園都市構想」です。

岸田総理の所信表明演説でも重要な位置を占めていましたが、デジタル地方、新技術の活用を図りつつ、コロナで流れが出来るつつある都市部から地方への人



の流れを加速化させ、更に地方における社会課題の解決に繋がる可能性を秘めたこの政策はこれからの高知県にとっても非常に重要です。

また、田園都市構想という言葉をも初めて使った大平正芳総理は、田園都市構想は都市と地方の対立ではなく共存のために行うべきと論じました。



高知・徳島選挙区選出の中西祐介総務副大臣(写真左)のご尽力により、金子恭之総務大臣(写真右)がデジタル医療で新たな挑戦を続ける高知大学医学部のオープンイノベーション拠点「MEDI」を視察

まさにこのデジタル田園都市構想は、その観点で新たな都市と地方の連携の形、そして新たな国家全体の成長に繋がる形を目指さなければなりません。具体的には今後高知県では、医療や公共交通、農林水産業など資源と課題の洗い出しと新技術との融合、そして人材の確保、更には他都市との連携などやるべき

仕事が増えています。今後は具体的な政策のスピード感ある実行が何より大事です。県内の産学官、更には地方金融機関の皆様も含めた産学官金の更なる連携深化をサポートしつつ、市町村の現場での様々な取り組みを応援出来るよう、県議会議員として力を尽くして参ります。

## 身近な県政のために

昨年とはまた、情報発信という意味で「Youtube」「大石宗の土佐日記」へクラブハウスでの「地方最興・地方のキーマン高知県議会議員」などの番組配信に加えて、県下各所での県政巡業(県政意見交換会)も重ねて来ました。

Youtube登録者数も少しずつですが増えて来ました。今年も音声メディアなど新たな取り組みにも挑戦して行きたいと思っています。

チャンネル登録など引き続きの応援何卒宜しくお願い致します！



YouTube  
『大石宗の土佐日記』

## 一燈立志の会

また、今年も県議会に新会派一燈立志の会を立ち上げてから3年目になります。

- 中山間対策
- 新産業創出

といった政策を重点課題として

## 青年の志

最後に、今年42歳。25歳から始まった政治人生も17年目に差し掛かりますが、課題山積の今、これまで以上に情熱を持って仕事に全精力を尽くさなければなりません。

そのような中、土佐の先人であり、実家や事務所近く旧邸があるため、幼い頃から親近感がある植木枝盛の言葉に感銘を受けました。

県下各地の調査と政策提言を行なって来ました。令和4年は

- 1、コロナ経済対策
- 2、公共交通問題
- 3、県と市町村との連携
- 4、デジタル化推進

といった政策課題について重点的に取り組んでいく所存です。

私もこの思いを胸に、青年の志を貫いて今年も一歩一歩前進して参ります。これまで以上のご指導何卒宜しくお願い致します！

令和4年 千賀 2月

大石宗 拝



明治第二の改革であった自由民権運動をリードした植木枝盛旧邸(高知市桜馬場)

## 大石宗

おおいししゅう

- ◆ 昭和55年9月11日生まれ
- ◆ 小高坂小学校
- ◆ 高知学芸中学高等学校
- ◆ 日本大学法学部 卒業
- ◆ 株式会社神戸製鋼所 勤務後
- ◆ 平成19年より高知県議会議員(当選3回)



愛読書  
好きな言葉

漂流(吉村昭)・男子の本懐(城山三郎)・深夜特急(沢木耕太郎)  
天下一人を以て興る  
戦前の政治家中野正剛が早稲田大学創立60周年記念講演で語った言葉で、若い学生に向けて自己に目覚め歴史の動向に取り組みと叱咤激励したものです。

趣味  
好きな食べ物  
カラオケ18番

史跡探訪・地元グルメ食べ歩き  
土佐ジローの卵かけご飯  
三線の花

